

Les honneurs pour Roland Thomas, membre centenaire

C'est autour d'un excellent déjeuner typique du terroir vosgien que les membres de l'association « mémoire du maquis de Grandrupt-de-Bains » se sont retrouvés entre eux pour honorer leur centenaire, Monsieur Roland Thomas.

Après de chaleureux mots de bienvenue, André Boban, président de l'association, a présenté, au nom de tous, ses vœux de bon anniversaire à Monsieur Thomas. L'ambiance des plus frater-

nelles a perduré tout au long du repas qui s'est terminé par le partage du gâteau d'anniversaire puis une remise de cadeaux au centenaire dont un magnifique panier garni offert par l'association elle-même.

Monsieur Thomas, unanimement estimé, patriote exemplaire, actif dans l'association depuis sa création à son retour de déportation, méritait largement cette attention conviviale et ses quelques heures passées à ses côtés.



L'association « Mémoire du Maquis de Grandrupt-de-Bains » fête les 100 ans de Roland Thomas, membre depuis sa création en décembre 2019.